

**KIDICAL  
MASS  
BRÜHL**

# KINDER AUFS RAD!

**Sonntag 14.09.2025**

Start um 14:30 Uhr auf dem  
Balthasar-Neumann-Platz

**Macht alle mit!**

Die Fahrrad-Demo  
zum 5. Mal  
in Brühl



## Wir fordern ein kinder- und fahrradfreundliches Brühl!



Besonders Kinder können sich häufig nicht allein und frei mit dem Rad bewegen. Die Radwege in Brühl sind oft zu schmal und zu gefährlich. Durchgängige Radwege sind Mangelware.

Seit 2017 gibt die Kidical Mass in Deutschland den Kindern eine Stimme im Verkehr. Bei diesen bunten Fahrraddemos erobern Radfahrende von 0 bis 99 für zwei, drei Stunden die Straßen. Jetzt auch bei uns.

Für Informationen, Fragen und Anregungen:  
E-Mail: [kidical.mass.bruehl@gmail.com](mailto:kidical.mass.bruehl@gmail.com)  
Instagram: [@kidicalmassbruehl](https://www.instagram.com/kidicalmassbruehl)

Mit freundlicher Unterstützung von

